

Anfrage BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Bretzenheim: Klima- und Naturschutz und bei der Weiterentwicklung des Hochschulerweiterungsgeländes

Die Entwicklung des Hochschulerweiterungsgeländes sowie die Weiterentwicklung dieses Gebietes zu einem BioTechHub sind wichtige Projekte für die zukünftige Stadtentwicklung von Mainz. Es ist elementar, dass die Entwicklung des Hochschulerweiterungsgeländes sowie eines BioTechHubs im Einklang mit den Klimazielen der Stadt Mainz, den Erkenntnissen zur Klimawandelanpassung sowie den Zielen im Umwelt- und Artenschutz erfolgt. Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Erkenntnisse hat die Verwaltung hinsichtlich der Kaltluftentstehungsgebiete sowie der Kaltluftströme hinsichtlich der Entwicklung eines BioTechHubs in Verlängerung des Hochschulerweiterungsgeländes?
2. Wie kann der Erhalt des oder der Kaltluftströme garantiert werden?
3. Wie kann ein möglicher BiotechHub klimaneutral oder klimapositiv geplant und entwickelt werden?
4. Wie können mögliche Konflikte im Umwelt- und Artenschutz bei der Entwicklung eines BioTechHubs minimiert oder ausgeschlossen werden?

Gez. Fabian Ehmann,
Fraktionssprecher BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Bretzenheim